

# Alcalde Sichel emplaza al ministro Elizalde a ser cooperador "y no un negociador político"



*Esto, luego que el titular de Interior señalara que el Estado de Emergencia Comunal decretado por la autoridad en Ñuñoa "es más bien un anuncio de carácter comunicacional o político, pero que no tiene fundamento en nuestro ordenamiento jurídico".*

**E**l alcalde de Ñuñoa, **Sebastián Sichel**, se refirió al Estado de Emergencia Comunal que decretó en la comuna luego que un funcionario de Carabineros resultara baleado al intentar frustrar una encerrona contra tres mujeres la noche del miércoles.

En conversación con radio Duna, el jefe comunal ñuñoíno abordó las declaraciones del ministro del Interior y Seguridad Pública, **Álvaro Elizalde**, quien señaló que **esta determinación es "más bien un anuncio de carácter comunicacional o político, pero que no tiene fundamento en nuestro ordenamiento**

**jurídico"**.

"La respuesta que me dio fue absurda. Primero, por desconocimiento (...) Demuestra la polarización del ambiente. **En vez de llamarme y coordinar ayuda para Ñuñoa, dio respuestas de corbata respecto a que esto era política, en vez de ponerse a colaborar con el problema**

**que teníamos"**, manifestó Sichel.

Y recalzó que **"lo que habría esperado cualquier alcalde es que a primera hora me hubiera llamado, pero él respondió por los medios. No tuve ningún contacto con Interior"**.

La autoridad afirmó que han **"tenido buena relación con el Gobierno y por eso me impresionó la reacción de Elizalde. Fue falta de experiencia, pensando que estaba hablando con un parlamentario"**.

**"Necesitamos que el Ministro del Interior sea cooperador en las crisis y no un negociador político (...)** Elizalde tiene que entender que su pega es muy ejecutiva", sentenció.